

MEDIENMITTEILUNG

Winterthur, 8. Februar 2011

Die Stiftung Wunderlampe überraschte Melissa mit einem Helikopterflug

Melissa feiert ihren 20. Geburtstag in der Luft

Bülach/Winterthur. Zu ihrem 20. Geburtstag erwartete Melissa aus Bülach ein besonderes Geschenk: Begleitet von ihrer Mutter durfte sie mit einem Helikopter von Kloten aus über den Zürichsee auf den Zugerberg und wieder zurück fliegen. Diesen Herzenswunsch erfüllte ihr die Stiftung Wunderlampe.

Melissa lebt mit ihrer Mutter in Bülach im Zürcher Unterland. Täglich fährt sie selbständig mit dem Zug nach Winterthur, wo sie in der Stiftung Bühlgut arbeitet. Seit langem wünschte sie sich, einmal zusammen mit ihrer Mutter in einem Helikopter zu fliegen. Den Blick auf die Welt von oben und das Gefühl der drehenden Rotoren stellte sie sich einmalig vor.

Das Wetter ist perfekt für den Höhenflug

Tatsächlich ging ihr Herzenswunsch am fünften Februar 2011, einen Tag nach ihrem 20sten Geburtstag, bei strahlendem Sonnenschein und blauem Himmel in Erfüllung. Der Pilot Sascha Fleischmann erwartete sie bereits bei der Basis der Skymedia AG am Flughafen Zürich. Schon der Anblick des Helikopters zauberte ein Strahlen auf Melissas Gesicht. Und der majestätische Vogel war erst noch in wunderschönem Blau – ihrer Lieblingsfarbe. Durch seine herzliche Art gewann der Pilot sofort das Vertrauen von Melissa. Sie freute sich, als Co-Pilotin vorne neben ihm Platz zu nehmen, wo er ihr die Funktionen der vielen Knöpfe, Anzeigen und Apparaturen des Cockpits erklärte.

Sobald alle angegurtet und mit Kopfhörer ausgerüstet waren, machte Sascha Fleischmann alles startklar und wartete per Funk das Startzeichen ab. Langsam hob der Helikopter ab, langsam stieg er in Richtung Himmel auf. Was für ein Kribbeln im Bauch, Melissa ist überwältigt.

Kräftige Windstösse sorgen für Action

Der Flug führte über Zürich den Zürichsee entlang. Die kräftigen Windstösse in der Höhe schüttelten den Helikopter kräftig durch. Co-Pilotin Melissa nahm das jedoch gelassen, fand es sogar „cool“. Der Blick auf die Rigi aus der Vogelperspektive war sehr eindrücklich. Auf dem Zugerberg landete der Pilot die Maschine gekonnt und sanft im Schnee.

Nach dem Mittagessen auf dem Weg zurück zum Helikopter umarmte Melissa ihre Mutter überglücklich. Die riesige Freude der beiden über das grossartige Erlebnis war nicht zu übersehen. Stolz schaute Melissa beim Abflug auf die Menschen, die ihr von unten zuwinkten. Kurz vor dem Ziel folgte ein kleiner Adrenalin-Stoss: Der Pilot brachte den Helikopter in der Luft vermeintlich zum Stehen und lenkte dann in eine schwungvolle Schwenkung. Melissa jauchzte und lachte vor Begeisterung. Dieses Gefühl wird sie nicht so rasch vergessen.



Melissa ist stolze Co-Pilotin von Sascha Fleischmann, Skymedia AG.



Überglücklich umarmt Melissa ihre Mutter.

Stiftung Wunderlampe

Die Stiftung Wunderlampe erfüllt Herzenswünsche von schwerkranken oder behinderten Kindern. Die Stiftung ist national tätig. Sie ist in der ganzen Schweiz steuerbefreit und wird von der Eidgenössischen Stiftungsaufsicht (EDI) und einer eigenen externen Revisionsstelle überprüft. Seit ihrer Gründung im Jahr 2001 konnte die Stiftung Wunderlampe schon über 600 Wünsche erfüllen. Einen Überblick über die Vielfältigkeit dieser Erlebnisse finden Sie online unter: www.wunderlampe.ch

Wunschanmeldungen

Langzeit- und schwer erkrankte oder behinderte Kinder haben die Möglichkeit, einen Wunsch anzumelden. Eingereicht werden können die Wunschanfragen auch durch deren Angehörige, Freunde oder Bekannte.

Für weitere Informationen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Stiftung Wunderlampe, Karin Haug-Bleuler, Geschäftsführerin, Zürcherstrasse 119, 8406 Winterthur.
Telefon: +41 52 269 20 07, Fax: +41 52 269 20 09, E-Mail: info@wunderlampe.ch

Jede Spende hilft, weitere Kinderwünsche zu erfüllen. Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung.
Spendenkonto PostFinance 87-755227-6.